

Quito, 9 de diciembre de 2021

USD 150 MILLONES PARA PAGO A PROVEEDORES DEL MINISTERIO DE SALUD

Una de las prioridades del gobierno del presidente Guillermo Lasso es garantizar la atención de los servicios de salud a los ecuatorianos. Por ello, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) asignó USD 150 millones para cumplir con los proveedores del Ministerio de Salud Pública (MSP), en lo que respecta a obligaciones que están pendientes y que fueron heredadas del gobierno anterior.

El Gobierno Nacional ratifica que cumplirá con las empresas e instituciones que prestan servicios al MSP, en donde están dializadoras, clínicas, hospitales, Junta de Beneficencia de Guayaquil, Sociedad de Lucha Contra el Cáncer (Solca), entre otras.

El MEF se encuentra coordinando permanente con el MSP para avanzar, de mejor manera, en el cumplimiento de estas obligaciones.